

Petro et Lula discutent à Brasilia de l'avenir de l'Amazonie à Brasilia



La Havane, 1er juin, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, et son homologue brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, ont discuté à Brasilia des actions à entreprendre pour sauvegarder l'Amazonie à l'issue du Sommet pour la réactivation de l'intégration sud-américaine. .

"Nous sommes tous deux confrontés à d'immenses défis. Diriger une Amérique du Sud unie dans la lutte pour la vie de l'humanité", a déclaré Gustavo Petro.

Il a assuré que l'histoire d'aujourd'hui les réunissait et construisait l'alliance du Brésil et de la Colombie.

Le président colombien a annoncé qu'en août prochain, un sommet des présidents des nations se partageant l'Amazonie se tiendrait à Belem, au Brésil, afin de présenter au monde la voie à suivre pour la revitalisation de la forêt amazonienne.

Dans le cadre de la rencontre de Brasilia, Gustavo Petro a également rencontré le président de la Bolivie, Luis Arce, et le président du Venezuela, Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324192-petro-et-lula-discutent-a-brasilia-de-lavenir-de-lamazonie-a-brasilia>



Radio Habana Cuba